



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
25 OCT 2023	
Recibido.....	914.....Hs.
Exp. N°.....	52502.....C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación y repudio ante el atentado que sufriera la Casa de la Cultura “Néstor Kirchner” y a la vez la sede de Radio Enlace FM 102.3 en la ciudad de Pueblo Esther, departamento Rosario.

El ataque a piedrazos que sufrió las instalaciones de la Casa de la Cultura y la radio forman parte de una manifestación de intolerancia que nada tiene que ver con las necesidades de nuestro pueblo de vivir con tranquilidad.

Este cuerpo insta a profundizar la democracia y generar respuestas de parte de la justicia que permita identificar tanto los agresores materiales como los intelectuales de estos hechos.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Casa de la Cultura Néstor Kirchner de Pueblo Esther, departamento Rosario, y la sede de Radio Enlace FM 102.3 fueron objeto de un atentado.

Los atacantes arrojaron piedras contra el frente del edificio, rompiendo vidrios y destruyendo la cartelería institucional.

Desde el espacio atribuyen el atentado a "jóvenes militantes de Milei, que no toleran el triunfo de Massa en estas elecciones".

Curiosamente en la ventana que resultó con su vidrio estallado, se exhibe un pañuelo blanco con la inscripción Nunca Más.

El Sindicato de Prensa Rosario también se unió al repudio del ataque, solicitando una pronta investigación del incidente.

Jorge Kohen, médico sanitarista y quien forma parte de esta Casa Cultural, expresó su consternación y denunció el atentado. Según Kohen, este espacio fue fundamental para llevar a cabo diversas actividades en beneficio de la comunidad y ha apoyado a Sergio Massa en las elecciones locales.

Esta no es la primera vez que la Casa de la Cultura sufre agresiones, ya que en 2021 se registraron pintadas intimidatorias. Kohen explicó que han presentado una denuncia ante la policía, pero lamentablemente no hay cámaras de seguridad en el lugar.

La Casa de la Cultura Néstor Kirchner es un espacio comunitario vital en Pueblo Esther, donde se ofrecen más de once cursos, desde apoyo escolar hasta capacitación en oficios para los jóvenes. Además, se brinda asesoramiento en trámites ante la Ansés, en cuestiones de salud, y se realizan exámenes gratuitos como el papanicolau y mamografías.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Desde octubre de este año, la Radio Enlace FM 102.3 comenzó a transmitir una amplia gama de programas, enriqueciendo la oferta radiofónica del pueblo.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.